
Pièces 6 Pièces

Superficie 219 m²

Référence CG-205-227

Prix 1 480 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Nice-ouest a 3 minutes à pied de la promenade des anglais coup de coeur et rare

a la vente dans une résidence sécurisé et au calme absolul'agence chabert group

vous propose une belle villa bourgeoise de 10 pièces de 220 m2 sur un terrain de

405 m2 CLôturé, exposé sud avec un toit  terrasse exploitable.  Vous rentrez avec

votre voiture dans le jardin par un portail  ou vous restez garer devant la villa où 4

places  appartiennent  à  la  villa.  Possibilité  de  reconstruire  un  garage  fermé  sur  la

dalle en béton. Vous entrez dans la villa où le style bourgeois avec la hauteur sous

plafond, l'escalier en ...

Nice-west  3  minutes'  walk  from  the  promenade  des  anglais  coup  de  coeur  and

rare for sale in a secure, peaceful residencethe chabert group agency offers you a

beautiful  10-room  villa  of  220  m2  on  a  plot  of  405  m2  facing  south  with  a  roof

terrace that can be used. You can drive your car into the garden through a gate or

park  in  front  of  the  villa,  which  has  4  parking  spaces.  Possibility  of  rebuilding  a

closed  garage  on  the  outside  concrete  slab.  As  you  enter  the  villa,  you  will  be

charmed  by  the  bourgeois  style  with  its  high  ceilings,  marble  staircase  and  solid

parquet flooring. The villa ...

CHABERT GROUP - INTERNATIONAL REAL ESTATE

2 Place de la Paix  - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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